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会 長 談 話  山田 益会長 

本日は、親睦活動委員会担

当行事で、昨年に続き「観桜

会」を開催することが出来ま

して大変うれしく思っていま

す。ゲストに上伊那グループ

ガバナー補佐；池田様と上伊

那グループ次期ガバナー補佐；窪田様をお迎えし

ています。 

 今期伊那ロータリークラブの重点目標テーマ

は、「お互いによく知ろう」（Lets Get to Know 

Each Other)です。今宵の観桜会では会員の皆さ

んは十分懇親を深めて頂きたいと思っています。 

 今年の桜の開花は、昨年は観測史上一番の速さ

でしたが、今春の天候は週ごとに初夏になったり、

初冬になったりの気温の変化で全国的に開花が

遅れていると TV 報道で有りました。私の会社の

駐車場東側の 20本の桜は、私が 25年前社長就任

時に植えたのですがまだ蕾です。 

そして私事ですが、先月 3月 22日に開催されま

した株主総会で、わたしは代表取締役社長を退任

しました。そこで良寛禅師の辞世の句を思いまし

た「散る桜、残る桜も散る桜」です。 

 我々の桜と言えば「高遠城址公園」の桜です。

私の小学校 6 年生の遠足は、宮田から一日かけ

て、天竜川は「北の城吊り橋」を渡り、昼食のお

にぎりは公園で食べて、夕方宮田小学校へ戻りま

した。そして会社に入っては、桜のシーズンは 

来社するお客さんを必ず高遠城址公園に案内 

 

 

 

 

 

して、場内にシーズンになると営業を始める食堂、

酒場で接待をしました。高遠の桜は本当に奇麗で 

どのお客さんも次の年に来ると言って帰られま

した。今は公園にはゲートが有り車は入れません

が、昔はどんどん入れたものです。 

もう一つの桜の思い出は、私は 1973 年欧米主

催の「ガスタービン学会；CIMAC」が米国企業訪 

問の一か月ツアーが有ったので参加しました。GE

をはじめ大手のタービン製造工場を見学するこ

とが出来ました。その中でワシントン D,C、に 3

日間滞在しましたが、この時ちょうど「ポトマッ

ク川岸」の 2000 本の桜が満開でした。この桜は

日本から送られたものと聞きました。今では「日

米交流史」として 100年も経ち毎年盛大に桜祭り

が開催されています。過去においては 1941 年の

日本軍の真珠湾の奇襲攻撃時は、報復として一部

伐採されたことが有りましたが、1947 年には日

本から新しいい苗木が届けられたとの事です。 

ガバナー補佐ご挨拶 池田幸平ガバナー補佐 

 本日は観桜会にご招待い 

ただきまして、誠にありが 

とうございます。 

何も分からず引受けた私

の大役も、残すところあと 3

ヶ月となり、ようやく暗いト

ンネルを抜けたような気持

ちになり、ホッとしておる次

第であります。 

 今日は伊那クラブのみなさんと、しっかり交流
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を深め、次の窪田さんへバトンタッチしていきた

いと思います。 

次期ガバナー補佐ご挨拶 

窪田雅則次期ガバナー補佐 

 私は「特定非営利活動法

人トカルパのひかり」を立

ち上げ、代表として 35 年間

支援活動しています。ネパ

ールのトカルパ村の、子ど

もや親の識字率向上なども

支援しています。伊那クラ

ブさんには、中川ガバナー

の時に地区補助金でも大変お世話になりました。 

 ガバナー補佐という大役を受けるにあたり、至

らないことも多々あるかと思いますが、皆様には

是非ご協力をいただきたく、よろしくお願い致し

ます。 

幹 事 報 告  別紙をご覧ください 

ニコニコボックス 

・山田 益・唐澤幸利 池田ガバナー補佐、窪田

次期ガバナー補佐、ようこそ伊那クラブ観桜会

へお越し下さいました。 

・平出吉範 池田ガバナー補佐、窪田次期ガバナ

ー補佐、観桜会へようこそ。 

・平出吉範 西北西の空、木星近くにポンブルッ

クス彗星が来ています。晴れた日は是非ご覧下

さい。 

・本島清隆 尾張旭 RC 合同コンペで優勝させて

いただきました。先輩方のおかげです。 

・ゴルフ部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会の辞 

矢島 豪親睦活動委員長 
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           万歳三唱 

  

 

懇 親 会 司会：菅 靖世親睦活動副委員長 

       

 
          

 


